



Sacapuntas

**SIGUE
PINTANDO
RAYA**



**MARÍA
ESTELA
RÍOS**

› A diferencia de los años anteriores, **López Obrador** no invitó ayer a los titulares de los poderes Judicial y Legislativo a la ceremonia de la Revolución Mexicana, por sus diferencias con la presidenta de la Corte, **Norma Piña**. El año pasado, lo acompañó el ministro **Arturo Zaldívar**, y hasta su opositor panista, el diputado **Santiago Creel**. Sin embargo, ayer destacó la presencia de su consejera Jurídica, **María Estela Ríos**, a quien postuló como integrante de la Corte.



**CLAUDIA
SHEINBAUM**

**SEGUNDO
PISO, EN
CONSTRUCCIÓN**

› Con el inicio de la precampaña de **Claudia Sheinbaum** como *abanderada* de la coalición Sigamos Haciendo Historia, también arrancó la construcción del *segundo piso* de la 4T, así lo definió el líder de Morena, **Mario Delgado**, en el *banderazo* de actividades de la coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la 4T.



**SAMUEL
GARCÍA**

**DESTAPA
A LA
CHAVACANA
MAYOR**

› En el arranque de su precampaña presidencial, el gobernador con licencia de NL, **Samuel García**, fue *arropado* por unos 25 mil simpatizantes, a quienes expresó que las encuestas lo ubican en una buena posición entre los aspirantes presidenciales, y dijo que su esposa **Mariana Rodríguez** *va que vuelva* para senadora de la República.



**ADRIÁN
RUBALCAVA**

**EL DRAGÓN
CAMBIARÁ
DE ESCAMAS**

› El que todavía no se decide cuál camino tomar es el alcalde con licencia de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**, pues sigue en desacuerdo con la designación de **Santiago Taboada** como único candidato del Frente Amplio por México. El *Dragón* ya ha tenido contacto con otras fuerzas, pues su ciclo en el PRI ya concluyó, dijo. MC y el Verde ya le *abrieron las puertas*.



**LETICIA
RAMÍREZ AMAYA**

**A LAS
AULAS
DE NUEVO**

› Tras 27 días del huracán Otis, la secretaria de Educación Pública, **Leticia Ramírez**, informó que hoy regresarán a clases los estudiantes de Acapulco y Coyuca de Benítez, de los distintos niveles académicos. En el anuncio publicado en redes destacó que sólo se regresarán a los centros escolares donde no exista algún riesgo para la comunidad educativa.

